

Quelle: WochenSpiegel My

Datum: 06.07.2022

Seite: 13

»Acht« auf einen Streich!

Neue Nudelsorten mit Regionalmarke EIFEL Eiern

MENDIG/PRÜM. Der langjährige EIFEL Produzent Geflügelhof Andres setzt nicht nur bei den EIFEL Eiern auf hohe und regionale Qualität in Bodenhaltung, Freiland und BIO, sondern fördert durch seine angeschlossenen Erzeugerbetriebe auch Wertschöpfung und Tierwohl. Weit vor dem offiziellen gesetzlichen Umstellungsdatum hat sich der Familienbetrieb samt seinen weiteren fünf landwirtschaftlichen Produktionspartnern bewusst für die Aufzucht der männlichen Küken entschieden und stark gemacht.

Nun folgt eine weitere Verbesserung des Angebots des Geflügelhofs Andres: acht beliebte Nudelsorten mit garantiert frischen Eiern der Regionalmarke EIFEL gehen an den Start im Lebensmittelhandel, auf Märkten und in weiteren Spezialgeschäften. Die Sor-



Nudeln mit Regionalmarke EIFEL Eiern so weit das Auge reicht...! Foto: RME

tenvielfalt bewegt sich von mehreren Arten »Bandnudeln«, über »Faden« und »Röschen« zu »Radiatori« sowie »Spirelle«.

Guido Andres, Geschäftsführer des Geflügelhofes, ist überzeugt: »Wir setzen seit knapp 20 Jahren als einer der ersten Produzenten mit dem EIFEL Ei auf die Regionalmarke EIFEL. Wir schreiben damit weit über

die Region hinaus eine Erfolgsstory – das wollen wir mit unseren neuen Hausmacher EIFEL Ei – Nudeln weiter ausbauen.«

Markus Pfeifer vom Markenmanagement der Regionalmarke EIFEL weiß: »Nudeln sind - wie Eier – auch ein Top-Artikel im Handel.« www.gefluegelhof-andres.de; www.regionalmarke-eifel.de